

民生文教

主な審査内容

当委員会に付託された議案は、条例改正2件、令和3年度一般会計・特別会計補正予算、令和2年度一般会計・特別会計決算の認定です。また、「こども庁」の設置を求める意見書」の提出も協議しました。

《条例改正》

○安八町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正

○安八町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部改正

《一般会計補正予算》(主なもの)

○身体障がい者福祉事務経費

(ひかりの里エアコン工事)

○保健センター管理経費

(トイレの改修)

○放課後児童クラブ開設事業

(名森教室用外トイレ新設)

○小・中学校施設管理経費

(空気清浄機設置)

○給食センター管理経費

(給食用食器更新)

主な質問と回答

【空気清浄機設置】

Q 今回小中学校に設置される空気清浄機は、ウイルス対応のものでしょうか。

学校教育課長 ウイルス対応のものを予定しています。

【にしみのライナーの現状は】

Q 駐車場の駐輪場や防犯カメラ等の設置はいつ完成しますか。また、バスの利用状況は。

住民環境課長 今後、駐輪場(7台)の設置を行います。防犯カメラではなく、LEDの防犯灯を設置します。完成は11月末を予定しています。

8月の全体のバス利用者は、1009人。その内安八町からの利用者は4割です。

【GIGAスクール】

Q 全国的にコロナウイルス感染症対策などで先生が多忙となり、タブレットを使いこなせていないと聞きます。当町のICT支援員の配置状況は。

学校教育課長 ICT支援員を各小中学校へ派遣し、先生への指導を行っています。

Q 低学年は、タブレットを使いこなせているのですか。

学校教育課長 低学年では、まだタブレットをうまく使いこなせない児童が多くみられます。今後、きめ細やかな指導ができるよう努めます。

【ゴミの不法投棄】

Q クリーンパトロール事業の予算は、全てシルバー人材センターへの委託料ですか。その他啓発などに使えませんか。

民生調整監 全てシルバー人材センターへの委託料です。毎週月曜日に行っています。ポイ捨てが多発していますので、啓発看板なども立て、少しでも抑制になるよう努めています。

要望 何度も同じ場所にポイ捨てしており、マナーが悪すぎる。不法投棄は犯罪です。看板だけではなく、広報無線など、啓発活動をお願いします。



森部地内に立てられた啓発看板